

**LAPORAN PRODUK YANG DIKIRIMKAN KE
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
(LPPM)**

UNIVERSITAS TARUMANAGARA

**READY, SET, SCHOOL: CRAFTING SUCCESSFUL
PARENTING STYLE FOR EARLY LEARNERS**

(Judul Abdimas yang menghasilkan Produk)



Pelaksana Abdimas:

**Ketua: Pamela Hendra Heng, S.Pd., M. P. H.,
M.A., Ph. D (2325116201)**

**Mahasiswa : Melvi Ivanlie (705200043)
Michelle Faith Oroh (705200068)
Febby Chen (705200120)
Patris Izzura Dianita (705200257)
Angelica Cou (705210194)**

**PROGRAM STUDI SARJANA PSIKOLOGI
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS TARUMANAGARA
JAKARTA
TAHUN 2024**

A. RINGKASAN

Usia dini adalah usia yang sangat penting dalam masa perkembangan anak karena periode tersebut merupakan periode kondusif untuk menumbuhkan berbagai kemampuan. Anak usia prasekolah adalah anak yang berusia 3-6 tahun dimana anak mengalami masa yang sangat penting sebagai dasar untuk perkembangan masa depannya (Nurhayati et al., 2022). Perkembangan emosional anak usia 3-6 tahun mencakup kesadaran diri yang terdiri atas memperlihatkan kemampuan diri, mengenal perasaan sendiri dan mengendalikan diri, serta mampu menyesuaikan diri dengan orang lain (Caesaria, 2022). Pola asuh adalah pola pengasuhan orang tua terhadap anak, yaitu bagaimana orang tua memperlakukan anak, mendidik, membimbing dan mendisiplinkan serta melindungi anak dalam mencapai proses kedewasaan sampai dengan membentuk perilaku anak sesuai dengan norma dan nilai yang baik dan sesuai dengan kehidupan masyarakat (Fitriyani (2015) dalam Caesaria (2021)). Terdapat empat jenis pola asuh, yaitu pola asuh otoriter (*authoritarian*), pola asuh permisif (*indulgent*), pola asuh demokratis (*authoritative*), dan pola asuh tidak peduli (*neglectful*) (Fahlevi, 2022). Masa perkembangan harus diikuti dengan pola asuh yang benar dari orang tua. Pengetahuan dari orang tua yang baik tentang stimulasi dini akan mempengaruhi pemberian stimulasi terhadap perkembangan anak, sehingga anak dapat mencapai perkembangan optimal sesuai usianya (Kosegeran et al., 2013). Tetapi, tampaknya orang tua masih kurang berpengetahuan mengenai pola asuh yang baik demi perkembangan anak. Pada hasil penelitian yang dilakukan oleh Annisa and Kholiq (2017), dapat disimpulkan bahwa terdapat kurangnya pengetahuan pada sebagian besar ibu mengenai perkembangan anak usia prasekolah.

B. DESKRIPSI

Produk ini diciptakan untuk masa perkembangan anak karena periode kondusif inilah menjadi suatu hal yang sangat rentan. Pada masa ini anak usia prasekolah mengalami masa yang sangat penting sebagai dasar untuk perkembangan masa depannya dan belajar untuk menelusuri potensinya sampai mampu menyesuaikan diri dengan orang lain. Produk ini memberikan stimulasi dini untuk mempengaruhi perkembangan anak karena mencakup kesadaran diri dengan membentuk perilaku anak sesuai dengan norma dan nilai yang sesuai dengan kehidupan masyarakat. Produk ini memiliki penjelasan perkembangan emosional anak usia 3-6 tahun dengan judul buku Hari Pertamaku Sekolah sangat menarik dan mudah dipahami serta diberikan sticker buah dan sticker sayur yang mampu menambah pengetahuan dengan insentif. Produk ini diharapkan mampu mendekati orang tua yang belajar untuk mendidik dan membimbing anaknya karena produk ini akan mempengaruhi anak usia prasekolah dalam mencapai perkembangan optimal sesuai dengan usianya.

C. GAMBAR/FOTO PENDUKUNG



Produk Ready, Set, School: Crafting Successful Parenting Style for Early Learners.

D. HKI

NOMOR: EC00202401196


REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202401196, 4 Januari 2024

Pencipta

Nama : **Febby Cen, Pamela Hendra Heng, S.Pd., M.P.H., M. A., Ph. D dkk**

Alamat : Ruko Duta Mas Plaza, Jl. Gator Subroto A/15, RT007/RW010, Kota Tangerang, Banten, Perbuk, Tangerang, Banten, 15131

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Tarumanagara**

Alamat : Jln. Letjen. S. Parman No. 1 Kampus UUNTAR, Gedung M, Lantai 5 Jakarta Barat, DKI Jakarta, 11440, Grogol Petamburan, Jakarta Barat, Dki Jakarta 11440

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Karya Tulis Lainnya**

Judul Ciptaan : **Proposal Bisnis Buku Cerita "Hari Pertamaku Sekolah"**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 12 November 2023, di Jakarta Barat.

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000576565

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri


Anggoro Dasananto
NIP. 196412081991031002



Disclaimer:
Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

E. Nama dan Tanda Tangan Penyusun/ Pelaksana



Pamela Hendra Heng, S.Pd., M. P. H., M.A., Ph. D